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跟進要求特區政府支持及落實「棚仔社區布藝時裝中心」 

 

2017年 6月 20日深水埗區議會曾討論本文標題事宜，會前曾邀請食物及衞生局 

(食衞局)、商務 及經濟發展局 (商經局 ) 及民政事務局 (民政局)派員出席會議，

食衞局表示由食環署代表回應，而商經局及民政局則未能派員出席。  

 

當日討論結果為區議會關注新布藝市場的發展，並會與政府保持溝通。區議會會

去信下屆政府，表達對新布藝市場發展的關注，要求政府化解政策上的問題。 

 

適逢 2017年 10月 11日新一任行政長官發表的施政報告中，於創意產業的段落

談及「積極探索如何讓青年設計師充分利用深水埗傳統的服裝布藝基地，創造新

的協同效應，帶動本土經濟，豐富地 區的旅遊資源，幫助香港時裝設計發展更

上一層樓。」 

 

跟進提問： 

 

1)既然商經局於施政報告表示積極探索深水埗傳統的服裝布藝基地的可行性，商

經局應統籌各政策局如民政局及食衛局等跟進和落實「棚仔社區布藝時裝中心」

的建議，要求相關政策局回應進度及跟進，並與布販、區議員、社區人士、規劃

專業人士及相關持份者會面。 

 

2)區議會內成立專責小組處理「棚仔社區布藝時裝中心」的發展。 

 

3)區議會撥款研究「棚仔社區布藝時裝中心」的發展 

 

本文提交至 11月 7 日深水埗區議會會議，請上述政策局及相關政府部門擬備

書面文件，並派代表出席會議，回應會上議員跟進提問。  

 

 

文件提交人：衞煥南、譚國僑、伍月蘭、楊彧、袁海文、鄒穎恒 

梁有方、江貴生、吳美、何啟明、覃德誠 

 

2017年 10月 23日 


